



Energie | 09.05.2019 | Nr. 182/19

Andreas Hein: Landstrom ist richtige Weichenstellung

Zur heutigen (09.05.2019) Einweihung der Landstromanlage im Kieler Hafen erklärt der energiepolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, Andreas Hein:

„Es ist die richtige Weichenstellung, die Landstromanlage im Kieler Hafen in Betrieb zu nehmen. Sie wird dazu beisteuern, dass die großen Schiffe auf den Betrieb ihrer Strom-Diesel-Motoren während der Hafenziegezeit verzichten können.

Um es zu einem nachhaltigen Erfolg zu machen, ist es notwendig, auf Bundesebene die EEG-Umlage für Landstromanlagen deutlich zu minimieren und die Anlagen somit attraktiver zu machen, damit auch der fortschrittliche und innovative Hafen in Kiel sich weiter so positiv entwickeln und zur Verringerung der Emissionen beitragen kann.“